

PREVENCIÓN DE PÉRDIDAS Y DESASTRES

AVTECH SOLUCIONES DE MONITOREO AMBIENTAL



PRINCIPALES BENEFICIOS

- 1) Prevenga problemas monitoreando el ambiente, en lugar de recibir alarmas cuando es demasiado tarde.
- 2) Reduzca o elimine el tiempo de inactividad
- 3) Mantenga máxima eficiencia energética y de recursos
- 4) Proteja y extienda la vida de su equipo, producto o propiedad
- 5) Maximise la confiabilidad para los usuarios y la tranquilidad de los administradores
- 6) Permanezca en línea y abierto para los negocios

ROOM ALERT

Es la solución completa y avanzada de AVTECH para monitoreo y alerta de medio ambiente de instalaciones. Está diseñado para monitorear las condiciones de temperatura y ambiente en múltiples ubicaciones hasta 270 metros de distancia de la base. Todos los paquetes de ROOM ALERT permiten a los usuarios registrar el estado del sensor de entorno con notificaciones de alerta inmediata, revisión histórica y gráficos. Envía notificaciones de alerta por correo electrónico, correo electrónico a SMS, SNMP y más se comunican a dispositivos como ordenadores, teléfonos móviles, una interfaz de navegador web fácil de usar le permite configurar y ver el estado de los sensores en tiempo real desde cualquier lugar.

SENSORES

En el monitoreo del ambiente de TI y de instalaciones, hay siete amenazas principales que son de la mayor preocupación. Estos incluyen temperatura, potencia, humedad, inundación, humo, flujo de aire y entrada a la habitación. AVTECH ofrece sensores desde lo simple a lo complejo. El objetivo es implementar sensores que satisfagan las necesidades específicas de su aplicación de monitoreo, integrarlos con un sistema automatizado de monitoreo y alerta y mantenerse dentro del presupuesto.

GOTOMYDEVICE

Es el servicio de nube de última generación de AVTECH que permite administrar y monitorear fácilmente las condiciones de temperatura y ambiente de ROOM ALERT, crear informes personalizados para el registro historial de los sensores, recibir notificaciones de alerta cuando las condiciones ambientales llegan a extremos en instalaciones remotas y mucho más. Este poderoso servicio permite el acceso desde cualquier navegador o dispositivo móvil a través de la web, sin instalar software, configurar o administrar. GoToMyDevices hace que sea más fácil que nunca monitorear sus activos más importantes.

INSTALACIONES Y EDIFICIOS

Conozca el estado de sus instalaciones y prevenga potenciales daños por inundaciones, filtraciones, aumentos o cambios de temperatura, cambios en el fluido eléctrico y otros factores que pueden afectar negativamente su negocio y la integridad de sus instalaciones.

CENTROS DE DATOS

La supervisión de su entorno nunca ha sido tan fácil. AVTECH cuenta con más de 27 años de experiencia en la protección de los centros de datos más importantes del mundo. Proteja sus equipos y su valiosa información en tiempo real utilizando los productos de vigilancia de temperatura y ambiente más populares del mundo, ahora con el monitoreo en la nube a través de GoToMyDevices.com.

RESTAURANTES Y ALIMENTOS

Nuestros sensores de temperatura de líquido se pueden colocar dentro de los refrigeradores y congeladores que contienen su valioso producto alimenticio. Los sensores de flujo de aire monitorean el funcionamiento de los ventiladores de escape sobre las estufas. Los gráficos de sensores en el servicio en la nube GoToMyDevices le permiten ver fácilmente cuando las temperaturas están demasiado altas para hacer los ajustes necesarios en el momento adecuado.

